

Fotonoticia 26-01-2018



Espacio sostenible situado en el hall de llegadas de la terminal 1 del Aeropuerto de Lanzarote

El Aeropuerto de Lanzarote instala un espacio sostenible para conmemorar el Día Mundial de la Educación Ambiental

El Aeropuerto de Lanzarote ha instalado en el hall de llegadas de la Terminal 1 un espacio sostenible para conmemorar el Día Mundial de la Educación Ambiental en colaboración con el observatorio de Reserva de la Biosfera y Geoparques.

Desde este espacio se pretende promover, una vez más, las campañas sostenibles con las que colabora el Aeropuerto, como la prevención del expolio insular de rocas impulsada por Geoparques o 'Agüita con el plástico y el Decálogo del turista excelente' de Reserva de Biosfera.

En este stand se pueden conocer también las actuaciones que realiza el Aeropuerto en materia medioambiental, como la reducción de emisiones de carbono, el uso de energías alternativas, el respeto por el entorno en un espacio protegido, la gestión de residuos o el uso responsable de los recursos naturales.